

FUNDESALUD

PROGRAMA EUROCIENCIA CONVOCATORIA DE CONCESIÓN DE AYUDAS PARA INVESTIGACIÓN

La Secretaría de Estado de Universidades e Investigación ha establecido el Programa Eurociencia y ha hecho pública la convocatoria de concesión de ayudas para la formulación, puesta en marcha y ejecución de Planes de Actuación Estratégica por parte de las universidades y los organismos autónomos públicos de Investigación con el fin de promover, impulsar y fortalecer su participación en el Séptimo Programa Marco (7PM) de Investigación de la Unión Europea.

FUNDESALUD ofrece más información sobre esta convocatoria destinada a la investigación

CURSOS

I CURSO DE DERMATOLOGÍA EN ATENCIÓN PRIMARIA

Hospital de Mérida. Salón de Actos
Plazo de inscripción: 1 de marzo
Fecha: jueves 15 de marzo, de 16:45 a 21:00 horas

OBJETIVO: Formación Continuada en Dermatología abordando aspectos fundamentales de las patologías dermatológicas más frecuentes que se plantean en una consulta de Atención Primaria

BECAS DE INVESTIGACIÓN

ESTUDIO DE EPOC EN FUMADORES

La Unidad de Investigación del Hospital San Pedro de Alcántara busca recién titulados -2/3 años- licenciados en ciencias biomédicas -Medicina, Biología, Bioquímica...- para la realización de la Tesis Doctoral.

El trabajo estará centrado en el estudio de las bases moleculares que determinen el desarrollo de EPOC en fumadores. Se estudiará el efecto de la nicotina y otros compuestos del tabaco en la respuesta celular a citoquinas inflamatorias.

Este proyecto cuenta con la asignación de una Beca de Investigación.

Los interesados pueden presentar el currículum en la Unidad de Investigación del Hospital San Pedro de Alcántara.

AYUDAS

El 13 de enero en el DOE, la Consejería de Infraestructuras y Desarrollo Tecnológico publica las ayudas a la incorporación Temporal de Científicos, Humanistas y Tecnólogos a equipos extremeños de investigación. Orden de 18 de diciembre de 2006 por la que se convocan ayudas a la incorporación Temporal de Científicos, Humanistas y Tecnólogos a equipos extremeños de investigación; así como ayudas para la organización de congresos y simposios de carácter científico, humanístico y tecnológico. Orden de 18 de diciembre de 2006 por la que se convocan ayudas para la organización en Extremadura de congresos y simposios de carácter científico, humanístico y tecnológico (Alerta 07.05). Los requisitos, la instancia y el plazo de presentación se encuentran en el documento. Esta información ha sido remitida por el CICAB, cicab.hifc@ses.juntaex.es, teléfono 924 218040

UNIDAD DE APOYO

La Unidad de Apoyo Metodológico y Bioestadística, en el CICAB, se pone a disposición de todos. Esta Unidad tiene como funciones el asesoramiento metodológico en Proyectos y el apoyo bioestadístico en el análisis de resultados. Tras este periodo evaluaremos el nivel de demanda, para su consolidación de una forma permanente, o bien buscar cualquier otra fórmula. La Unidad estará atendida por Humberto Fariñas Seijas, responsable de Bioestadística de la Universidad de Puerto Montt en Chile, persona de más de 20 años de experiencia en una función similar en Hospitales. Todo aquel interesado en utilizar este Servicio, por favor póngase en contacto en el CICAB (Amalia Moreno, por correo electrónico o teléfono) con el fin de concertar una cita (horario de mañana). Esperando que este nuevo Servicio contribuya a la promoción y aumento de la calidad de la actividad investigadora del Área de Salud, recibe un cordial saludo.

PROYECTO JARA



El equipo directivo del Proyecto de Imagen Digital del ámbito sanitario público de Helsinki (Finlandia) ha visitado los servicios de Radiología de los hospitales de Don Benito-Vva. y Mérida para conocer *in situ* el funcionamiento del Proyecto Zurbarán, y mantuvieron una reunión de trabajo con responsables del Proyecto Jara en los Servicios Centrales interesados por el nuevo sistema de información sanitaria.

RECONOCIMIENTO

El Servicio de Anestesiología del Complejo Hospitalario de Badajoz recibe el Premio Doctor Burgos

El Servicio de Anestesiología, Reanimación y Terapéutica de Dolor del Complejo Hospitalario Universitario de Badajoz ha recibido 'El Premio Doctor Burgos' presentado en la 51 Reunión de la Asociación Andaluza-Extremeña de Anestesiología y Reanimación, celebrado en la ciudad de Córdoba, de los días 16 al 18 de noviembre del pasado año 2006.

El trabajo merecedor de este flamante premio es el titulado "Anestesia general inhalatoria con sevoflurano en pacientes discapacitados psíquicos intervenidos en cirugía oral mayor ambulatoria". Este trabajo ha sido presentado por un equipo de profesionales, los doctores Juan Pedro Macías Pingarrón, Dolores Torrado Criado, Francisco Alfonso Sanz, Alejandra Becerra Cayetano y Enrique del Cojo Peces.

El Premio Doctor Burgos es concedido a la labor de investigación en temas relacionados con la especialidad médica de anestesiología.

Este trabajo se fragua al amparo, entre otros factores, de la puesta en marcha del Programa de Salud Bucodental para Discapacitados del Servicio Extremeño de Salud, gracias al cual los discapacitados que necesitan ser intervenidos para determinados procesos odontológicos que exigen la ayuda inestimable del Servicio de Anestesia.

Estos procesos se realizan hace ya dos años en un quirófano del Hospital Perpetuo Socorro de Badajoz, dentro del Programa de Cirugía Mayor Ambulatoria, en donde se resuelven procesos quirúrgicos que no exigen el ingreso hospitalario de los pacientes.

EN INTERNET



FUNCIS

<http://www.funcis.org/funcis/objetivos.html>

Fundación sin ánimo de lucro, financiada por empresas privadas y por el Gobierno Autónomo, que se encarga del fomento de actividades de investigación en el ámbito de las ciencias de la salud, en relación con las necesidades marcadas por el Plan de Salud de Canarias, impulsando las áreas de investigación experimental e investigación clínica.

Subvenciona proyectos de investigación, actividades de formación en centros de excelencia, desarrollo de programas de formación y entrenamiento en los centros sanitarios de Canarias, así como de mejorar la gestión de la investigación.

En el marco izquierdo de su portal nos ofrece enlaces que nos proporcionan información sobre los proyectos que está llevando a cabo, eventos, formación propia, y demás servicios que presta. También se puede acceder al gabinete de prensa, o hacer alguna sugerencia de mejora o consultar directamente a la FUNCIS.

GUÍASALUD

<http://www.guiasalud.es/home.asp>

Proyecto en el cual participan representantes de las Consejerías de Sanidad de todas las CCAA, así como del Ministerio de Sanidad y Consumo, que pretende facilitar el acceso por parte de los profesionales del Sistema Nacional de Salud a las Guías de Práctica Clínica (GPC), creando redes de colaboración que le permita identificar necesidades de formación y posibles obstáculos a la

implantación de dichas GPC. A través de su portal podemos acceder al Catálogo de GPC del Sistema Nacional de Salud, las cuales están clasificadas por especialidades. Podemos solicitar la inclusión de alguna Guía en el Catálogo, ofrece apoyo metodológico, bibliografía sobre el tema, experiencias de profesionales con GPC, además también permite incluir alguna experiencia propia. Por último, ofrece un apartado dedicado a Recursos Digitales, como son las MBE, tecnologías Sanitarias, GPCs, revisiones sistemáticas y enlaces sanitarios.



DVD

Salud Extremadura reparte '6s PCEM', cortometraje patrocinado por el SES dentro de su campaña de sensibilización sobre la enfermedad mental, que relata la experiencia autobiográfica de Elías Miñana Roper.



Carátula del DVD.